

Fecha: 20-01-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo C
 Tipo: Noticia general
 Título: Festivales de verano se hacen presente a lo largo de Chile

Pág.: 10
 Cm2: 256,7
 VPE: \$ 3.372.353

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida



Carlos Vives
estará en el
Festival de
Las Condes.



CANAL 13

La comediante Pamela Leiva se presentará
en el Festival de la Sandía de Paine.

Festivales de verano se hacen presente a lo largo de Chile

Estos eventos se desarrollarán en diversos lugares del país y prometen ser un espacio de entretenimiento mezclando la música, el arte y la cultura local.

GABRIELA OLGUÍN

Con la llegada de enero, como cada año, los festivales musicales se hacen presente en diversas ciudades y comunas del país. Algunos de ellos son transmitidos por la TV abierta y medios locales, y una gran mayoría por radio Bío-Bío.

Talagante fue uno de los primeros, con la decimotercera edición del suyo, entre el 12 y el 14 de este mes, y con artistas como Movimiento Original, Illapu, Princesa Alba y Myriam Hernández.

Este fin de semana, la Municipalidad de Huechuraba organizó el festival de la comuna, un evento gratuito en la Plaza Cívica. Anoche estaban programados dos íconos de la cumbia nacional: Los Vikings 5 y Tomo como Rey. Hoy se sumarán los argentinos Mister Gato y Amar Azul.

El pasado 3 de enero se dio inicio al Enjoy Summer Fest 2024, con una programación que se extenderá por 10 semanas con más de 140 shows gratuitos y otros 60 de pago, que incluyen a Lucybell, Luis Jara, Leo Rey, Sonora Palacios y comediantes como Iván Arenas y Felipe Avello, entre otros. Este evento tendrá lugar en Antofagasta, Santiago, Pucón, Coquimbo y Viña del Mar.

Este fin de semana también se desarrollará el Festival de la Sandía de Paine, con en su 45^a versión en el Estadio Tricolor Municipal. Actuarán Young Cister, Cris MJ, Damas Gratis, Carolina Molina, La Combo Tortuga y Pamela Leiva.

En el Parque El Patagual, el jueves últi-

mo comenzó el Festival del Huaso de Olmué, que tendrá a Luciano Pereyra, José Luis Rodríguez, Princesa Alba, Denise Rosenthal, Glup!, Damas Gratis, Tomo como Rey, Inti-Illimani y la Orquesta Huambaly, y en el humor, Vicho Viciani, Monse Jerez, Coronel Valverde y Cebolla y Bodoque. Es transmitido por TVN.

El Festival "Músicas del Mundo", que incluye música de raíz y fusión local y extranjera, se inició anoche en el Parque Santa Rosa de Apoquindo de Las Condes y se extenderá hasta el 30 de este mes. Además, tendrá una itinerancia por las comunas de El Bosque, San Joaquín, Peñalolén, Santiago, Concepción y Valdivia. La entrada es liberada previa descarga en culturallascondes.cl.

En la Región de Los Lagos, el 26 y el 27 de enero, se realizará la decimoctava edición del Festival de Osorno de la Leche y la Carne. En el Parque Chuyaca se desarrollará este evento, con José Luis Rodríguez, Nati Cartes y Rodrigo Villegas.

El Festival de Las Condes vuelve en su séptima versión este 26 y 27 de enero, en el Parque Padre Hurtado, y por primera vez será emitido por TVN. El espectáculo contará con la participación de Carlos Vives, Noche de Brujas, Bacilos y Axé Bahía.

En tanto, se confirmó el regreso de la Fiesta de la Independencia de Talca, luego de cinco años desde su última edición, que se suspendió por la pandemia. Se efectuará entre el 8 y el 10 de febrero en la explanada del balneario del Río Claro. Aún no se informa su parrilla.